Holguín, 26 de septiembre del 2009 RS/09.128

## COMITÉ INTERNACIONAL DE ENCUENTROS CATÓLICOS PARA NOVIOS

Por medio de estas líneas quisiera transmitir un saludo cordial a los miembros del Comité Internacional y, a la vez, manifestar mi testimonio personal por la acción que realiza el actual Equipo Nacional presidido por el P. Adonis González Betancourt y el matrimonio de Carlos y Lina Amador quienes, de manera sistemática, animan los grupos de las Diócesis de Holguín y Bayamo-Manzanillo, donde ellos respectivamente residen y, desde allí, convocan a encuentros en los que han participado parejas de varias de las once Diócesis cubanas.

Tal como expresé el año pasado en un mensaje similar a éste, resulta significativo el aporte que puede ofrecerse a los jóvenes y, en ellos, a sus propios padres y familias, cuando —dentro de un marco de cercanía, fraternidad y espíritu cristiano— se les instruye, acompaña y orienta durante la etapa de noviazgo, con el fin de que se fundamenten aquellos valores que van a servir de fundamento en el momento de establecer un nuevo hogar, una nueva familia. A veces —tal vez muchas— este servicio hay que ofrecerlo en un clima de 'contracorriente' ya que lo que el entorno socio-cultural les brinda como normal prioriza, en muchas ocasiones, criterios y posturas que resultan contradictorias en torno a la verdad, sentido de la responsabilidad y de la fidelidad, valoración y respeto de la vida, integración generacional, etc.

Valoro la disposición y la capacidad de sacrificio y constancia de quienes están comprometidos en esta acción específica. Agradezco al Comité Internacional la comprensión y apoyo al Equipo de Cuba, de manera especial por contar con limitados recursos y espacios para llevar adelante la tarea que le corresponde. Agradecimiento que hago extensivo a los hermanos de República Dominicana que nos representan y ofrecen una continua ayuda y orientación.

Dios haga crecer esta buena semilla de manera que los novios que hoy son acompañados sean, en un futuro cercano, pilares de nuevos hogares y familias que canten a la fidelidad y a la vida como expresión genuina del Reino de Dios en medio de este mundo.

Con la seguridad de mi aprecio les expreso nuestra gratitud y felicitación.

Emilio Aranguren Echeverria Obispo de Holguín

Calle Marti Nº 136, Holguin (80100), Cuba - Talelono (24) 423234 - Email: emilioa@obiholguin.co.cu

OFICINA DEL

**OBISPO**